

Medienmitteilung vom 29. Januar 2023:

Petra Klingler in Saas Fee auf dem Podest

Im speziell präparierten Parkhaus in Saas Fee, im sogenannten «Ice Dome» fanden sowohl ein Lead- als auch ein Speed-Weltcup im Eisklettern statt. Mit Sina Goetz (Mastrils) gab es bei den Damen im Lead einen Schweizer Sieg, Petra Klingler (Bonstetten) vom Regionalzentrum Zürich erreichte als Dritte ebenfalls das Podest.

Vor zwei Wochen siegte Petra Klingler (Bonstetten) am Eiskletter-Weltcup von Cheongsong (KOR) und vor einer Woche wurde Klingler in Champagny-en-Venoise (FRA) Europameisterin im Lead-Eisklettern. Die Vorfreude des zahlreich in Saas Fee erschienen heimischen Publikums war entsprechend gross.

Bereits in der Qualifikation zeigten die beiden zu den Favoritinnen zählenden Schweizerinnen, Petra Klingler (Bonstetten) vom Regionalzentrum Zürich und Sina Goetz (Mastrils), ihr Können. Klingler toppte beide Routen und führte vor Goetz. Auch im Halbfinal kletterte Klingler am Höchsten und konnte so ihre zwischenzeitliche Führung verteidigen. Goetz lag zwischenzeitlich auf Rang 6, dafür konnte sich Vivien Labarile (Niedergesteln) auf den dritten Zwischenrang vorkämpfen.

Im Final führte dann Götz vor Marion Thomas (FRA) auch noch, als Klingler als Letzte in die Route einstieg. Leider scheiterte Klingler im selben Bereich, wo auch sechs Mitkonkurrentinnen scheiterten. Ganz knapp hinter Thomas konnte sie sich aber als Dritte noch auf das Podest retten und Goetz feierte einen grossartigen Sieg. Labarile rundete mit ihrem fünften Rang die Bilanz der Schweizerinnen ab.

Silber für die Schweiz bei den Herren

Bei den Herren wurde Benjamin Bosshard (SUI) hinter Louna Ladevant (FRA) wie bereits vor einem Jahr Zweiter. Dritter wurde Younggeon Lee (KOR). Zweitbesten Schweizer wurde Pierre Betrisey auf Rang 12.

Eisklettern LEAD: [Auszug aus der Rangliste Damen:](#)

- 1. Rang: GOETZ SINA (SUI)
 - 2. Rang: THOMAS Marion (FRA)
 - 3. Rang: KLINGLER Petra (SUI; Regionalzentrum Zürich; Bonstetten)
 - ...
 - 5. Rang: LABARILE Vivien (SUI)
 - 9. Rang: SCHÖNBÄCHLER Franziska (SUI)
 - 10. Rang: BOSSHARD Celina (SUI)
 - 16. Rang: HELLER Ladina (SUI)
 - 22. Rang: VOGEL Cora (SUI)
- Total 34 Teilnehmerinnen

Eisklettern LEAD: [Auszug aus der Rangliste Herren:](#)

- 1. Rang: LADEVANT Louna (FRA)
 - 2. Rang: BOSSHARD Benjamin (SUI)
 - 3. Rang: LEE Younggeon (KOR)
 - ...
 - 12. Rang: BETRISEY Pierre (SUI)
 - 15. Rang: KIPF Michel (SUI)
 - 41. Rang: ZIEGLER Tim (SUI)
- Total 49 Teilnehmer

Eisklettern SPEED: [Auszug aus der Rangliste Damen:](#)

- 1. Rang: BECK Lea (LIE)
 - 2. Rang: SALMON-THOMAS Marion (FRA)
 - 3. Rang: LABARILE Vivien (SUI)
- Total 17 Teilnehmerinnen

Eisklettern SPEED: [Auszug aus der Rangliste Herren:](#)

- 1. Rang: BEHESHTI RAD Mohsen (IRI)
 - 2. Rang: SAFDARIAN Mohammadreza (IRI)
 - 3. Rang: GANTNER Florian (LIE)
 - ...
 - 15. Rang: KIPF Michel (SUI)
 - 22. Rang: ZIEGLER Tim (SUI)
- Total 32 Teilnehmer

Bildlegende; Quellenangabe: Kaspar Kellerhals, Verein Ice Climbing Saas Fee:

Bild 1: Eisklettern_WC_Lead_SaasFee_PetraKlingler_KasparKellerhals, 20230129.JPG
Petra Klingler (Bonstetten) zeigte am Weltcup in Saas Fee eine weitere starke Leistung. Sie erreichte hinter Sina Goetz (SUI) und Marion Thomas (FRA) den tollen dritten Rang.

Mit sportlichen Grüßen

Martin Rahn-Hirni

Text und Foto zur freien Veröffentlichung. Foto bitte mit Quellenangabe.

Weitere Infos:

Website Regionalzentrum: <http://www.regionalzentrum.ch/>

Schweizer Alpen-Club SAC: <https://www.sac-cas.ch/de/leistungssport/eisklettern/>

Website des Veranstalters: <https://www.iceandsound.com/>

SAC-Regionalzentrum Zürich
www.regionalzentrum.ch

presse@regionalzentrum.ch
+41-79-341 57 36

Regionalzentren sind Vereine, die im Nachwuchskonzept des Dachverbandes SAC als Bausteine zur Nachwuchsförderung eingebaut sind. Der SAC unterstützt die Regionalzentren in finanzieller und organisatorischer Hinsicht. Die Regionalzentren sind die ersten leistungssportorientierten und vom Verband mitkoordinierten Strukturen im Sportklettern. Sie sind die unerlässliche Basis für die sportliche Entwicklung eines einzelnen Athleten. Daneben sichern sie die nachhaltige Existenz einer nationalen Wettkampfkultur. Zugleich sind sie das Verbindungsglied zwischen Breitensport und Leistungssport.